

## Se realizó el Encuentro de Egresados 2018, Recordando mi TdeA

En un espacio acogedor y de integración, el Tecnológico de Antioquia integró a sus egresados mediante su Encuentro Anual, el cual fue realizado el pasado 17 de noviembre en Casa Martínez de la Avenida del Poblado.

Este espacio de integración fue precedido por dos Orquestas Institucionales las cuales engalanaron la noche, mediante toques de son cubano, salsa y música de los años 60's. De igual forma, se contó con la presencia de tres humoristas: Parcero del Popular 8, Puntilla y Grillo, los cuales hicieron un show cultural llamado "Tres Locuras con Humor", que llenó de risas a todos los que hicieron parte de este evento.

Dentro del Encuentro se hicieron cinco reconocimientos a los egresados destacados por sus valiosos aportes al desarrollo social, educativo, económico y cultural del departamento y del país. Para este momento, se contó con la participación de egresados de cada facultad y uno de regiones, donde se visualizó mediante videos, el impacto de estos egresados en los diferentes campos y la evolución que han tenido desde que salieron del TdeA. Para la Institución es un orgullo poder presentar los casos de los egresados que han ido creciendo en su trasegar por el sector productivo, y poder destacar sus avances y aportes que realizan en el medio donde se desenvuelven.

El cierre final, estuvo en cabeza de la disc-jockey y animadora Vicky Tru, con una tanda de clásicos de los 80's y 90's que llenaron el lugar de la mejor energía y donde todos los egresados no resistieron bailar en la pista con máscaras, pitos y confeti. Un momento de integración y euforia donde el ánimo estuvo en el punto más alto.

De igual forma, dentro del encuentro anual se presentó el nuevo Representante de Egresados al Consejo Directivo, junto con su Suplente, los cuales dieron unas palabras a la comunidad de egresados, he informaron que se está analizando el incremento del porcentaje de descuento en posgrados dentro de la Institución para los egresados, lo cual fue muy emotivo para los participantes del evento.

En general, el evento contó con varios momentos donde se pretendía mostrar la evolución que ha tenido el TdeA durante estos 35 años de vida académica, y a su vez, informar a la base social de egresados que para el 2020 se espera contar con la Reacreditación en Alta Calidad, que ha sido de una u otra forma, un logro que se ha alcanzado con mucho esfuerzo, dedicación y trabajo en equipo de todos los que hacen parte de la familia Tecnológico de Antioquia.

Se espera que para el 2019, el Encuentro de Egresados tenga una capacidad de convocatoria mucho mayor, debido a que año tras año este evento ha ido cogiendo mucha más fuerza, y los mismos graduados están solicitando que este tipo de espacios sea masivo.

Desde la Oficina de Egresados, estamos comprometidos con el desarrollo, fidelización e institucionalización de nuestros egresados, que son la razón de ser y por los que se realiza un trabajo constante con el único fin de continuarlos vinculando a todas las actividades que se desarrollan en el TdeA.

A los que asistieron al *Encuentro de Egresados 2018 - Recordando mi TdeA*, mil gracias por su participación, y a los que no, los esperamos en el próximo Encuentro 2019.